

Taekwondo | Platz 6 bei den Poomsae-Weltmeisterschaften

02.11.2016 - 13:45



Ronja Paschke vom USV Potsdam belegte beim Jahreshöhepunkt fuer Taekwondo-Formenlaeufer Platz Sechs. Die Weltmeisterschaften fanden in der peruanischen Hauptstadt Lima statt und boten Sportlern aus ueber 55 Nationen ein Parkett.

Gleich am ersten Abend des viertaegigen Events startete die Potsdamerin in der Freestyle-Kategorie der Damen ab 18 und praesenterte in gut einer Minute ihren Kampf gegen imaginaere Gegner: Eine Performance aus anspruchsvollen Pflichttechniken verknuepft durch einen eigenen Kreativteil. “[Es] hat unheimlich viel Spaß gemacht! Das Publikum ist total abgegangen.”, schwärmt Ronja. Platz 1 im Freestyle ging an die USA, in der Mannschaftswertung siegte das Taekwondoursprungsland Korea. Es war das erste Mal, dass ein Sportler aus einem Verein der neuen Bundeslaender zu einer Technik-WM nominiert wurde.

Ergebnis auf der Seite der Deutschen

Taekwondo-Union: <http://www.dtu.de/ronya-paschke-free-stylerin-erreicht-platz-6/>

Einen Kommentar schreiben